

Fecha: 08-10-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: **Médico cirujana asume como seremi de Salud en Ñuble**

Pág. : 4

Cm2: 68,7

VPE: \$ 57.017

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida

IMAGEN: FOTOGRAFÍA DE OSCAR GARCÍA



MICHELLE DE ARCAS ORELLANA.

Médico cirujana asume como seremi de Salud en Ñuble

● La Delegación Presidencial de Ñuble presentó a la nueva secretaria regional ministerial (seremi) de Salud, Michelle de Arcas Orellana, quien desde ayer inició funciones al mando de la cartera. La profesional es médico cirujana, especialista en Salud Pública de la Pontificia Universidad Católica de Chile y magíster en Administración en Salud, de la misma casa de estudios. “Sus principales tareas son terminar y poner en marcha el nuevo Hospital Regional de Ñuble, adicionalmente tiene como misión fortalecer todo lo que es la Atención Primaria de Salud, apoyar el Servicio de Salud Mental y especialmente los Servicios Sanitarios Rurales”, explicó el delegado presidencial, Rodrigo García. La nueva autoridad recalcó que “la idea es fortalecer la Atención Primaria de Salud, seguir con los planes de Salud Mental, como lo es, por ejemplo, la prevención de suicidio, y otras áreas, como fortalecer el acceso al agua potable, que hoy es básico para la salud pública, y sacar adelante el Hospital Regional de Ñuble”. ☞